

**SAINT-HÉAND**

## Un week-end d'animations et un saut dans le temps

**Festivités.** Ce week-end, à Saint-Héand, il y avait des animations pour tous les goûts et pour tous les âges !

Les badauds de toute la région sont venus assister aux démonstrations de Zumba, taï jitsu, gymnastique et aussi visiter le patrimoine héandais présenté par Mireille Pacoret, Amy Portal et Michel Petit-Maire.

### Une exposition sur la correspondance des poilus

À la Maison François 1<sup>er</sup>, pour le centenaire de la guerre 14-18, le groupe patrimoine a organisé une exposition sur la correspondance des poilus. Jean Pacoret en a tenu la permanence et explique : « Une 1<sup>re</sup> partie est réservée aux origines de la guerre, la mobilisation, le rôle des femmes, et la 2<sup>e</sup> partie permet de lire des lettres émouvantes de poilus héandais, dont celle de Camille Villeneuve

décrivant à sa petite-fille les horreurs de la guerre ». Les agriculteurs ont mis en place une mini-ferme avec vaches, volatils, moutons et chèvres. Lucie et Hervé Cizeron ont fait une démonstration de traite de vache. Les voitures anciennes pavanaient dans les rues du centre-ville. Les enfants ont pris un immense plaisir avec le trampoline à l'élastique et la piscine à bulles. L'exposition des talents de nos Héandais à la salle des mariages et à la Aula a eu beaucoup de succès. Séverine Favard, présidente de l'ACPL, commente : « Nous sommes heureux de cette réussite pour notre village, une 1<sup>re</sup> que nous voulions faire depuis longtemps : il fallait choisir la bonne date qui permette de réunir bon nombre d'associations : toutes les éner-



■ Devant la porte du Croton, une démonstration de Zumba par les élèves de Géraldine Bénévent (tout à droite).

Photo Arlette Baylot-Partouche

gies se sont mobilisées, à nous de pérenniser cette fête ». Daniel Jamont, boucher-charcutier, ajoute : « Pas loin de 550 repas ont été servis et nous avons dû refuser des demandes. » Grâce à cette fête joyeuse et au beau temps, la plupart des héandais se sont retrouvés dans la plus parfaite convivialité. ■



■ Une démonstration de taï jitsu par Franck Argentero, au centre.

Photo Arlette Baylot-Partouche